

# PlantaDoce.

Público

## Canarias aprueba un presupuesto récord para su servicio de salud: recibirá 3.100 millones en 2020

Por otra parte, la consejería de Sanidad contará con 2.971 millones de euros para el próximo ejercicio, un 4,9% más respecto a las cuentas de 2019.

PlantaDoce  
13 nov 2019 - 17:25



Canarias hace patente su compromiso con la salud. El Gobierno insular ha presentado este miércoles en comisión parlamentaria los presupuestos para 2020, unas cuentas donde la salud tiene un peso especialmente relevante. El Servicio Canario de Salud (SCS) recibirá la mayor dotación económica de sus casi 25 años de historia, situándose por encima de 3.100 millones de euros.

Según ha especificado Teresa Cruz Oval, consejera de Sanidad del Gobierno de Canarias, **el 95% de este presupuesto irá destinado a la Atención Especializada y a la Atención Primaria**. Las prioridades del Ejecutivo autonómico pasan por la

---

# PlantaDoce.

---

implantación de la jornada de 35 horas y la carrera profesional consolidada entre los profesionales sanitarios, además de incrementar las partidas destinadas a la compra de prótesis y a vehículos para personas con movilidad reducida.

Por otra parte, **la consejería de Sanidad contará con un presupuesto de 2.971 millones de euros para 2020**, un 4,9% más respecto a las últimas cuentas. Durante su presentación, Cruz Oval ha querido señalar que “el Gobierno de Canarias ha priorizado la sanidad en los presupuestos”. Asimismo, ha destacado que “cuatro de cada diez euros contemplados para gasto no financiero se destinan a políticas sanitarias”.

Entre las acciones más destacadas de cara al próximo ejercicio, la parlamentaria anunció el comienzo de las obras para la mejora de la zona de urgencias del Hospital Universitario Nuestra Señora de la Candelaria (Santa Cruz de Tenerife), con una dotación superior a cuatro millones de euros. También se realizarán intervenciones en las instalaciones de radioterapia del Hospital Doctor José Molina Orosa de Lanzarote por más de dos millones de euros, se ampliará el Hospital General de Fuerteventura por 6,1 millones y se pondrán en marcha una serie de infraestructuras destinadas al plan de salud mental por 3,1 millones de euros.